

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari penelitian yang telah dilakukan mengenai Modernisasi Mesir Awal Abad ke 19: Modernisasi Muhammad Ali Pasha Tahun 1801-1849. Maka dapat ditarik beberapa kesimpulan:

1. Kawasan Mesir menjelang awal abad ke 19 dibawah kekuasaan dinasti Mamalik untuk yang kedua kalinya, masyarakat Mesir berada pada kondisi terendah karena para penguasa yang bertindak sewenang-wenangnya dan tidak memperdulikan kepentingan masyarakatnya. Selain itu, lemahnya tingkat keamanan juga memudahkan Napoleon untuk menguasai Mesir pada tahun 1798 di Iskandariyah. Namun keadaan politik di negara Perancis menghendaki Napoleon untuk kembali ke negaranya, kekosongan penguasa di Mesir dimanfaatkan Muhammad Ali Pasha untuk dapat mengisi dan memerintah diwilayah Mesir.
2. Muhammad Ali Pasha merupakan seseorang yang berasal dari Kavalla, Yunani. Beliau bekerja sebagai penjual rokok eceran kemudian menjadi pemungut pajak. Keuletanya dalam bekerja sebagai pemungut pajak membuat beliau diberikan kesempatan untuk masuk ke bidang militer dan menjadi perwira.

Mudahnya Napoleon menguasai Mesir menyadarkan Muhammad Ali Pasha untuk dapat mempertahankan wilayah kekuasaan dengan kondisi militer dan perekonomian yang stabil yaitu dengan melakukan modernisasi dibidang pendidikan, ekonomi, politik maupun militer yang ada di Mesir.

3. Modernisasi sendiri merupakan sebuah gerakan untuk melakukan perubahan atau perbaikan kearah yang lebih baik lagi perubahan bisa dimulai dari sesuatu yang bersifat tradisonal kearah modern. Muhammad Ali Pasha melakukan gerakan modernisasi ke dalam beberapa bidang seperti bidang pendidikan, ekonomi, politik maupun militernya. Dibidang pendidikan mendirikan sekolah militer pada tahun 1815, disusul sekolah kedokteran pada tahun 1827 dan juga sekolah obat-obatan pada tahun 1829. Dibidang ekonomi beliau melakukan pengambil alihan tanah-tanah masyarakat untuk dikelola pemerintah agar mendapatkan hasil panen yang melimpah. Dibidang politik beliau dapat melakukan hubungan kerja sama yang baik dengan Perancis, Inggris, Italia bahkan Austria karena dapat mengirimkan para pelajar Mesir ke negara-negara Eropa pada tahun 1813-1849. Selain mendirikan sekolah militer pada tahun 1815 beliau juga mewajibkan para petani untuk mengikuti wajib militer dan melatih tentaranya berdasarkan *Nidzam al-Jadid* atau peraturan baru.

B. Saran

Hasil penelitian yang sudah dilakukan untuk menjadi sebuah skripsi ini masih jauh dari kata kesempurnaan, oleh sebab itu, untuk bisa melengkapi sebuah penelitian mengenai Modernisasi Mesir Awal Abad Ke 19: Muhammad Ali Pasha tahun 1801-1849 penulis sangat mengharapkan akan adanya penulis selanjutnya dikemudian hari untuk melakukan penelitian yang sama dengan kajian ini yang bertujuan untuk meneliti serta melengkapi penelitan pada skripsi ini. Sehingga penelitian ilmiah mengenai Modernisasi Mesir Awal Abad Ke 19: Muhammad Ali Pasha tahun 1801-1849 menjadi jauh lebih baik lagi dan lebih menarik serta dapat bermanfaat bagi banyak orang.

